



Ein besonderer Familiengottesdienst fand am 3.2.2013 in unserer Kapelle statt. Das Puppentheater-Ensemble „Springlebendig“ erzählte uns sehr kreativ, witzig und spannend die biblische Geschichte des Propheten Jona.

Dabei erlebten wir hautnah wie in der dargestellten Geschichte der Pastor die Sonntagsschulleiterin Gertrud fast um den Verstand gebracht hat, weil er einen großen „gefräßigen“ Fisch anliefern ließ, um den Kindern die Geschichte „lebendig“ zu erzählen.

Neben dieser Handlung wurde in dem Puppenspiel und im gesamten Gottesdienst auch deutlich, wie wichtig Vergebung ist. Gott nimmt uns mit unseren Fehlern an. Er möchte uns vergeben und auch wir sollen uns gegenseitig verzeihen. Er freut sich über jeden, der zu ihm umkehrt.

Vielen Dank nochmals an das Puppentheater-Ensemble „Springlebendig“. Wir freuen uns auf euren nächsten Besuch.

T.S.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

11:27:59 04.02.2013